

Junge Residenzler auf Anhieb erfolgreich

7. April 2004

Seit Mitte Januar erst tanzen Jörg Schilderink (20) und Carolin Wiedenhaus (17), Die Residenz Münster, nach Tanzpartnerwechseln zusammen und sie konnten am vergangenen Sonntag im TC Royal Oberhausen gleich bei ihrem ersten gemeinsamen Turnier einen großen Erfolg verbuchen: In der Hauptgruppe A-Latein belegten sie den 2. Platz in einem Feld von 8 Paaren. Sie verpassten sehr knapp den Sieg, da sie Samba und Rumba für sich entscheiden konnten und auch in den anderen 3 Tänzen viele „Einsen“ von den Wertungsrichtern bekamen. Bemerkenswert ist, dass Carolin gerade aufgestiegen war und hier ihr erstes Turnier der A-Klasse tanzte.

Auch die Senioren machten am vergangenen Wochenende wieder auf die Residenz Münster aufmerksam. Manfred und Heidrun Kreft gingen in der Senioren III A-Klasse Standard in Bünde mit 13 Paaren an den Start. Sie ertanzten sich in vier Runden den klaren 1. Platz, indem sie schließlich 4 der 5 Endrundentänze gewannen.